

Dear Sirs,

The International Relations Office of Le Mans University organises its 2015 International Summer Campus from the 24th of June to the 17th of July 2015.

Please find attached our brochure and program in English and in French.

Two elements are new this year :

We will propose 21 hours of cultural and linguistic workshops to the students as well as the opportunity to take a French certification (Test de Connaissance du Français) at the end of the program.

The students interested in our program can proceed to their pre-enrollment until the 31st of May 2015 at <http://summer-campus.univ-lemans.fr>

The application form will be sent to the student afterwards.

Remaining at your disposal,

Best regards,

Julie Montégu

--

Julie MONTÉGU

Ingénierie de projets européens et internationaux
European and international project manager

Service des Relations Internationales
Université du Maine
Avenue Olivier Messiaen
72085 LE MANS CEDEX 9
FRANCE

Tel : + 33 (0)2.43.83.27.67 / Fax : + 33 (0)2.43.83.35.30

Madame, Monsieur,

Le Service des Relations Internationales de l'Université du Maine a le plaisir de vous présenter la brochure et le programme de son **Campus International d'été 2015, qui aura lieu du 24 juin au 17 juillet 2015.**

J'attire votre attention sur les **nouveautés** de l'édition 2015 :

- 21 heures d'ateliers culturels et linguistiques seront proposés aux étudiants autour de la musique, du théâtre ou encore du cinéma ou de la phonétique.
- Nous proposons également aux étudiants inscrits de passer le Test de Connaissance du français (TCF) le à la fin de notre formation.

Les inscriptions sont ouvertes depuis le 01/03/2015 et se déroulent de la façon suivante :
Il faut, dans un premier temps, se pré-inscrire à l'adresse suivante : <http://summer-campus.univ-lemans.fr>.

Un dossier d'inscription sera ensuite envoyé au candidat.

Je reste à votre disposition pour toute autre information,

Bien cordialement,

Julie Montégu

--

Julie MONTÉGU

Ingénierie de projets européens et internationaux
European and international project manager

Service des Relations Internationales
Université du Maine
Avenue Olivier Messiaen
72085 LE MANS CEDEX 9
FRANCE

Tel : + 33 (0)2.43.83.27.67 / Fax : + 33 (0)2.43.83.35.30